

1 de julio de 1997

Ortega Lara, liberado en el zulo de ETA por la Guardia Civil

Burgos.— Cientos de personas han recibido junto a su domicilio burgalés al funcionario de prisiones José Antonio Ortega Lara, rescatado esta madrugada en Mondragón (Guipúzcoa) por la Guardia Civil en un zulo donde le retenía la banda terrorista ETA desde hace 532 días. El funcionario burgalés ha perdido 23 kilos durante el secuestro y se encuentra en situación de desnutrición. Durante este tiempo permaneció en un minúsculo zulo en una nave industrial y en condiciones infráhumanas. En

la denominada Operación Pulpo han participado 500 agentes de la Guardia Civil que también han detenido en sus respectivos domicilios a los cuatro etarras que se encargaban de la custodia del funcionario. El de Ortega Lara ha sido el secuestro más largo en toda la historia de la banda terrorista. El Ayuntamiento de Burgos ha procedido hoy a retirar el gran lazo azul que, en solidaridad con el funcionario, permanecía colgado de la fachada principal durante su cautiverio.



LIBERADOS EN MENOS DE SEIS HORAS LOS DOS SECUESTRADOS DE ETA

La Guardia Civil rescata del 'zulo' a Ortega Lara sin disparar un tiro

